



Ce lundi, Hervé Féron a assisté au départ des U13 du Groupe Sport Avenir Tomblaine (GSAT) qui partaient en séjour sportif en Italie à Puegnago Del Garda, financé par la Mairie de Tomblaine. Hébergés au centre de vacances de l'AEP Tomblaine tout au long de la semaine, ils ont rencontré les équipes de football des villages environnants lors de tournois organisés les après-midis, les matins étant réservés aux visites culturelles. Aujourd'hui l'ensemble de l'équipe des U13 visitait les installations de l'Inter de Milan au stade mythique de San Siro.

## A Tomblaine

Tomblaine  
vendredi 14 avril 2017 14:02

---

